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ICANN74 | Неделя подготовки — обновление политики 

Четверг, 2 июня 2022 года – с 20:00 до 21:30 AMS 

  

ТЕРРИ ЭГНЮ: Здравствуйте, и добро пожаловать на заседание, посвященное 

последним новостям об определении политики ICANN74. Меня 

зовут Терри, на этом заседании я менеджер дистанционного 

участия. Пожалуйста, помните о том, что это заседание 

записывается, и придерживайтесь стандартов ожидаемого 

поведения ICANN.  

Во время заседания опубликованные в чате вопросы и 

комментарии будут зачитаны вслух только в том случае, если они 

соответствуют установленной форме, как я указала в чате. Я буду 

зачитывать вопросы и комментарии в указанное председателем 

или модератором этого заседания время.  

Выступления участников переводятся на английский, 

французский, испанский, китайский, арабский и русский языки. 

Нажмите на кнопку перевода в строке меню в Zoom и выберите 

язык, который вы будете слушать во время этого заседания.  

Если вы хотите выступить, поднимите руку, надав кнопку реакции 

на панели меню в зале Zoom, а когда координатор конференции 

назовет ваше имя, включите свой микрофон и говорите. Перед 

началом выступления убедитесь, что вы выбрали язык, на котором 

будете говорить, в меню «Устный перевод». Назовите для 
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протокола свое имя и язык выступления, если это не английский. 

Когда будете говорить, отключите звук и уведомления на всех 

остальных устройствах. Пожалуйста, говорите четко и с 

нормальной скоростью, чтобы обеспечить точный перевод.  

На этом я возвращаю слово Давиду Оливу. Прошу вас, начинайте. 

 

ДАВИД ОЛИВ (DAVID OLIVE) Большое спасибо, Терри. Меня зовут Давид Олив, и я имею честь 

возглавлять группу обеспечения поддержки при разработке 

политики в ICANN. На самом деле, это находится в стадии 

подготовки. Обычно мы проводим сессию на тему «Последние 

новости об определении политики» перед каждой конференцией 

ICANN, но в данном конкретном случае мы рады, потому что 

ICANN74 — это форум по формированию политики, который, как 

вы знаете, пройдет с 13 по 16 июня в Гааге в Нидерландах. Впервые 

за более чем два года ICANN соберется в очном формате, чтобы 

обсудить вопросы, относящиеся к системе доменных имен. Кроме 

того, этой 7-й по счету форум, и мы рады отметить этот факт. 

 Организации поддержки (SO) и консультативные комитеты 

возглавили разработку этой четырехдневной программы, и мы 

рады представить некоторые из политических и 

консультационных мероприятий, которые будут обсуждаться на 

ICANN74. Вы также увидите ряд лиц, которые работают за 

кулисами или сотрудничают с каждым из вас в организациях 

поддержки или консультативных комитетах при подготовке вашей 



Неделя подготовки к ICANN74 – Последние новости об определении 

политики RU 

 

 

Стр. 3 из 55  

 

работы. И поэтому мы сосредоточимся на темах, которые мы 

ожидаем услышать на конференции.  

 И, наконец, у нас есть перевод, и мы очень рады этому. И мы хотели 

бы заранее поблагодарить их. 

 Теперь я передаю слово Андреа, которая будет нашим 

модератором на этой сессии. Андреа, вам слово. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое спасибо, Дэвид. Прежде чем мы начнем беседу, я хочу 

рассказать вам немного о том, как будет проходить вебинар.  

Сегодня у нас будет четыре дискуссионных форума, посвященных 

различным темам, имеющим отношение к ICANN74 и к сообществу 

ICANN в целом. Мы затронем темы, о которых вы, скорее всего, уже 

слышали на этой неделе подготовки. Члены нашей группы по 

вопросам политики обсудят, как поддерживаемые ими 

сообщества решают эти вопросы.  

После каждой темы будет уделено время для вопросов и ответов. 

А в промежутках между дискуссиями мы будем освещать 

дополнительную информацию, касающуюся ICANN74. 

Сегодня мы используем обычную комнату Zoom, поэтому вы 

сможете задавать вопросы двумя способами. Вы можете 

разместить свой вопрос в чате, используя формат, который Терри 

показала в чате. Вы также можете поднять руку. Любые вопросы, 
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на которые мы не ответили, пожалуйста, добавляйте в чат, и мы 

обязательно ответим на них после сегодняшней сессии. 

Мы также очень рады предоставить документ с информацией для 

сегодняшних участников. Терри также разместит эту ссылку в 

чате. Этот документ содержит ссылки и информацию, которая 

будет сопровождать ход нашей сессии. Пожалуйста, откройте этот 

документ, следуйте ему и обращайтесь к нему на протяжении всей 

сегодняшней сессии. 

Прежде чем мы начнем, я хотела бы немного рассказать о том, как 

отдел по формированию политики вписывается в более широкую 

структуру ICANN. Формирование политики ICANN основано на 

модели с участием многих заинтересованных сторон. Это 

децентрализованная модель управления, которая позволяет 

формировать политику на основе консенсуса в сообществе. 

Организации поддержки и консультативные комитеты ICANN 

участвуют в этой работе по формированию политики. Именно 

отдел по формированию политики корпорации, с некоторыми из 

членов которого вы познакомитесь сегодня в ходе вебинара, 

поддерживает работу этих SO и AC. 

Итак, приступим. Для обсуждения нашей первой темы 

(последующие процедуры, применимые к новым gTLD) у нас есть 

Бенедетта Росси, которая поддерживает GAC, Стив Чан, который 

поддерживает GNSO, Хайди Ульрих, которая поддерживает At-

Large, и Стив Шенг, который поддерживает SSAC. 
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Теперь я передаю слово Бенедетте Росси, которая начнет наш 

разговор и расскажет нам немного о последующих процедурах, 

применимых к новым gTLD. Бенедетта? 

 

БЕНЕДЕТТА РОССИ (BENEDETTA ROSSI): Большое спасибо, Андреа. Итак, если 

говорить о последующихпроцедурах, применимых к новым gTLD, 

то первая программа New gTLD была запущена в 2012 году, и она 

была основана на процессе разработки политики GNSO с 2007 

года. Это и послужило основой для программы. 

 Как вы, возможно, знаете, Совет GNSO затем инициировал 

Рабочую группу по PDP по последующим процедурам, 

применимым к новым gTLD — это сложное и очень длинное 

название, которое чаще заменяют термином SubPro. И вы, 

вероятно, слышали о нем. Это было запущено в 2015 году. Таким 

образом, целью PDP было определить, нужны ли изменения или 

корректировки существующих рекомендаций по политике раунда 

2012 года для будущих раундов. И PDP завершила свою работу и 

представила свой итоговый отчет Совету GNSO в начале 2021 года. 

И, как вам, вероятно, известно, участники ICANN из различных 

организаций поддержки и консультативных комитетов следили и 

продолжают следить или интересоваться темой последующих 

раундов и рекомендациями и результатами деятельности рабочей 

группы по PDP. ALAC и GAC, например, внесли свой вклад в PDP 
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SubPro и продолжают участвовать в этой работе, о чем вы 

услышите позже от моей коллеги Хайди. 

 После завершения работы над итоговым отчетом он был 

представлен на рассмотрение Правления, а затем, в сентябре 2021 

года, Правление одобрило начало фазы функциональной 

разработки, или ODP. Как вы, возможно, знаете, ODP — это 

относительно новый процесс в ICANN, и PDP SubPro — это второй 

подобный процесс, первый — это Система обеспечения 

стандартизованного доступа к закрытым регистрационным 

данным gTLD и их раскрытия (или SSAD, как ее чаще называют). 

Цель ODP — предоставить информацию, чтобы помочь Правлению 

определить, соответствуют ли рекомендации PDP интересам 

ICANN и сообщества ICANN. 

 Итак, вернемся к SubPro. После трехмесячного периода 

подготовки ODP началась в начале этого года, в январе, и 

Правление поручило корпорациия ICANN предоставить итоговый 

результат — результаты проведения анализа в рамках фазы 

функциональной разработки (или ODA) в течение десяти месяцев 

после начала. И этот окончательный результат даст Правлению 

понимание оперативных последствий рекомендации, включая 

потенциальные препятствия, ожидаемые расходы и сроки 

выполнения. 

 Для получения дополнительной информации о статусе ODP, если 

вы не смогли присоединиться, вы можете просмотреть запись 
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вебинара команды ODP, который состоялся во время недели 

подготовки. Запись будет размещена на странице расписания 

ICANN74. Кроме того, команда ODP на ICANN74 также будет 

способствовать проведению многосторонней сессии для 

описания текущей работы и сбора отзывов сообщества по 

вопросам, связанным с SubPro. 

 Таким образом, в то время как PDP SubPro завершила свою работу, 

а ODP находится в процессе реализации, остаются другие работы, 

связанные с SubPro. Поэтому я передаю слово моему коллеге 

Стиву, который предоставит дополнительную информацию об 

этой работе. Спасибо. Тебе слово, Стив. 

 

СТИВ ЧАН: Большое спасибо, Бенедетта. Как упомянула Андреа, меня зовут 

Стив Чан, и я поддерживаю GNSO. И, как говорит Бенедетта, даже 

когда кажется, что ты закончил работу, иногда есть еще над чем 

работать. Так и в этом случае. 

 Поэтому я просто хочу затронуть ряд тем. Первая будет посвящена 

закрытым gTLD. В данном случае Правление ICANN определило 

закрытые gTLD как тему, требующую дальнейшей разработки. Как 

и в данном случае, PDP SubPro не достигла консенсуса по 

рекомендациям в отношении политики. Кроме того, в 2013 году 

GAC дал рекомендации, в которых, в целом или на высоком уровне, 

говорится, что для строк, представляющих общие термины, 
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[эксклюзивный] доступ к регистратуре должен служить целям 

общественного интереса. 

 Поэтому в качестве пути продвижения вперед Правление ICANN 

предложило, чтобы небольшая целевая группа из GAC и GNSO с 

экспертными знаниями в данной области могла сотрудничать при 

поддержке координатора, чтобы попытаться разработать рамки 

для закрытых gTLD для ближайшего следующего раунда. 

 В марте 2022 года Правление ICANN обратилось к председателям 

GAC и GNSO с просьбой подтвердить заинтересованность в этом 

процессе, и на данный момент оба ответили утвердительно. GAC и 

GNSO должны будут согласовать роли и обязанности, процесс и 

предполагаемые сроки проведения диалога при участии 

координатора до его начала. В этой связи GAC уже представил 

предложения по структуре диалога при участии координатора, а 

Совет GNSO созвал небольшую группу для подготовки к диалогу. 

На ICANN74 GAC и GNSO проведут двустороннюю встречу, на 

которой будет обсуждаться тема закрытых gTLD и диалога при 

участии координатора. 

 Таким образом, мы заглядываем далеко вперед, но в случае, если 

предлагаемые рамки действительно будут согласованы — это 

«если» — они должны быть рассмотрены в рамках 

соответствующего процесса разработки политики GNSO, с 

которым связана вся открытость и транспарентность, которые 

обычно ожидаются от таких процессов. 
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 Таким образом, это первая часть дополнительной работы помимо 

основной. Другой — это потенциальный методологический 

процесс GNSO. Таким образом, в данном случае итоговый отчет 

SubPro и его рекомендации предусматривают определенный 

уровень основной работы, которая будет завершена на этапе 

реализации. 

 Несколько месяцев назад корпорация ICANN выразила некоторую 

обеспокоенность тем, что уровень содержательной работы может 

не ограничиваться только реализацией. Совет признает эту 

проблему и в настоящее время рассматривает наилучший способ 

продвижения вперед, который действительно может заключаться 

в методологическом процессе GNSO. И если он пойдет по этому 

пути, то это будет первый случай использования данного 

механизма.  

 Таким образом, в дополнение к аспектам итогового отчета SubPro, 

определяющим конкретные пункты, которые требуют 

существенной работы, ODP, о котором упоминала Бенедетта, 

определила другие области итогового отчета SubPro, которые, по 

их мнению, требуют дополнительного руководства для 

облегчения возможной реализации. 

 Поэтому на данном этапе, с точки зрения состояния, Совет все еще 

рассматривает сферу применения методологического процесса 

GNSO и его оправданность в целом. Поэтому никаких действий 

предпринято не было. Разговор продолжается. 
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 Это лишь два дополнительных вопроса, которые я хотел бы 

затронуть. И после того, как Бенедетта рассказала об истории 

вопроса, фазе функциональной разработки, закрытых gTLD и 

методологическом процессе GNSOO, я знаю, что At-Large уделяет 

пристальное внимание SubPro в целом, а также этим конкретным 

темам. Я передаю слово моей коллеге, Хайди Ульрих, которая 

расскажет о точке зрения ALAC. Спасибо. 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ (HEIDI ULLRICH): Спасибо, Стив Чан. Я знаю, что у нас 

два Стива в составе участников дискуссии. Итак, мнение ALAC 

изложено в рекомендациях ALAC Правлению по вопросу SubPro от 

апреля 2021 года и в заявлении ALAC по итоговому отчету рабочей 

группы по PDP SubPro от января 2021 года. Оба эти заявления были 

разработаны в процессе выработки позиции группы At-Large по 

вопросам выработки политики и правил.  

Сейчас ALAC поддерживает движение к новому раунду, но 

стремится к улучшению результатов предыдущего раунда. ALAC 

считает, что для ICANN важно оценить программу New gTLD, 

пересмотрев цели программы, а также оценить, как они 

выполняются, чтобы гарантировать, что любое расширение 

пространства доменных имен будет выгодным для всех 

заинтересованных сторон, не ставя под угрозу безопасность, 

стабильность и отказоустойчивость DNS. 
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ALAC приветствует ODP SubPro, поскольку она позволяет 

сообществу ICANN получить представление о том, как результаты 

SubPro рассматриваются для реализации ICANN. ALAC также 

признает, что остаются некоторые аспекты результатов SubPro, 

которые требуют дальнейшей работы со стороны сообщества 

ICANN. Безусловно, интерес для ALAC представляют аспекты 

реализации, связанные с Программой поддержки кандидатов, 

возражения в связи с ограничением общественных интересов и 

снижение пороговых значений для успеха в оценке 

приоритетности заявок от сообществ. 

Теперь что касается закрытых gTLD, о которых вы слышали 

немного ранее: ALAC проводит сессию во время ICANN74, которая 

состоится в среду, 16 июня. Цель этой сессии — помочь определить 

видение ALAC в отношении закрытых gTLD.  

И я полагаю, что GAC также работает над закрытыми gTLD. 

Бенедетта? 

 

БЕНЕДЕТТА РОССИ (BENEDETTA ROSSI): Спасибо, Хайди. Да, именно так. GAC, 

как и At-Large, продолжает активно заниматься вопросами SubPro 

и также проведет пленарное заседание на ICANN74. Заседание 

будет посвящено рассмотрению позиций GAC по приоритетным 

для GAC темам. И это обсуждение также будет включать закрытые 

gTLD, о которых Стив упоминал ранее в ходе дискуссии и которые 
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остаются актуальной темой для членов GAC, особенно в свете 

предстоящего диалога GAC и GNSO. 

 Кроме того, GAC регулярно сообщает о своей позиции по вопросам 

SubPro в своих коммюнике. Для получения дополнительной 

информации по этим темам вы можете обратиться к недавним 

коммюнике GAC по этому вопросу.  

И я полагаю, что SSAC также опубликовал свое мнение по 

вопросам, связанным с SubPro. Верно, Стив? Я передаю слово вам, 

чтобы вы рассказали нам о взглядах SSAC. 

 

СТИВ ШЕНГ: Спасибо, Бенедетта. SSAC действительно опубликовал свои 

взгляды на SubPro, а также SAC114 и дополнение к нему, которое 

является комментарием к итоговому отчету по SubPro.  

Я думаю, что в целом, с точки зрения SSR, SSAC по-прежнему 

озабочен тем, чтобы приступить к делегированию новых TLD без 

решения некоторых вопросов, связанных с SSR системы доменных 

имен. 

Поэтому здесь я хочу остановиться на двух вопросах. Думаю, есть 

полный отчет. И SSAC будет взаимодействовать с сообществом на 

ICANN74. Одна из проблем в краткосрочной перспективе связана 

со злоупотреблением DNS. Поэтому в отчете SubPro было решено 

не рассматривать злоупотребления DNS, где посчитали, что 

злоупотребления не ограничиваются только новыми gTLD. Это 
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проблема TLD, и она охватывает не только gTLD, но и ccTLD. 

Поэтому требуется целостный подход к решению проблемы 

злоупотребления DNS. Я думаю, что SSAC согласен и приветствует 

такой подход. 

Обеспокоенность SSAC здесь заключается в том, что ожидание 

усилий по решению всей проблемы приводит к потере 

возможностей для решения некоторых конкретных вопросов. И 

есть некоторые свидетельства того, что в некоторых новых gTLD 

наблюдается особо высокая концентрация злоупотреблений. 

Поэтому в преддверии этого SSAC посчитал, что злоупотребление 

DNS должно быть рассмотрено как часть этой программы, что дает 

возможность [неразборчиво]. 

Я думаю, что большее беспокойство для SSAC вызывает то, что он 

назвал специализированным характером недавнего расширения. 

Я думаю, что сообщество движется к тому, чтобы избавиться от 

раундов. Поэтому я думаю, что SSAC в этом отношении озабочен не 

добавлением конкретных TLD — одного, двух, трех или, может 

быть, сотен, — но дальнейшими раундами расширения без четкого 

понимания влияния таких раундов расширения на стабильность и 

полезность DNS.  

Я думаю, что влияние пространства имен по мнению SSAC влияет 

на работу DNS, которая является другой частью экосистемы DNS. В 

соответствии с этой рекомендацией, он просит провести 

исследование влияния на работу пользователей, влияния на 
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общую работу DNS, а также того, насколько были соблюдены 

показатели успешности предыдущих раундов.  

Я кратко изложил комментарии SSAC, но полностью они раскрыты 

в документе SAC114 и дополнении к нему. Я считаю, что SSAC 

взаимодействует, по крайней мере, с ALAC и другими 

сообществами, где эти вопросы будут подниматься. Поэтому я 

приглашаю вас принять участие в этих обсуждениях. Спасибо. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое спасибо, Стив, и спасибо за всю эту замечательную 

информацию о SubPro. 

 Теперь я передаю слово Терри, чтобы узнать, есть ли у нас вопросы 

в чате или по телефону. 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: Спасибо. Еще раз повторю, если вы хотите задать устный вопрос, 

пожалуйста, поднимите руку, используя кнопку реакции на панели 

инструментов внизу. Если вы хотите напечатать свой вопрос или 

комментарий, пожалуйста, обратитесь к чату, чтобы узнать, как 

правильно его оформить. 

 На данный момент у нас есть один вопрос в устной форме. Джефф 

Ньюман, прошу вас. 
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ДЖЕФФ НЬЮМАН: Всем привет. Добро пожаловать в... Мне нравится эта таблица. Так 

что, думаю, мой комментарий отчасти похож. И я знаю, что вы, 

Стив, являетесь своего рода представителем в SSAC. Но я пытался 

убедить SSAC в том, что за последние несколько лет были 

проведены другие исследования корневых серверов, 

исследования их масштабирования и другие, в результате которых 

были сделаны определенные выводы о том, что реального 

влияния не было. Что мне не удалось выяснить у SSAC, так это то, 

что конкретно необходимо охватить, что не было охвачено в этих 

предыдущих исследованиях. И я задавал этот вопрос, не знаю, 

последние два года, и до сих пор не получил ответа сверх общего: 

«Ну, мы не считаем, что это исследование охватывает достаточно 

много», и я это понимаю. Это хорошо, но тогда расскажите нам, что 

именно не было охвачено этими предыдущими исследованиями.  

Таков мой комментарий. Я знаю, что вы не можете [неразборчиво]. 

 

СТИВ ШЕНГ: Да. Спасибо, Джефф. Это замечание, но мы можем передать его в 

SSAC, чтобы узнать, есть ли у них ответ для вас. Я думаю, это входит 

в одну из рекомендаций: рассказать о пяти областях исследований 

(работа корневого сервера, конкретные проблемы SSR, влияние 

на общую работу DNS, и анализ рисков). Поэтому позвольте мне, 

как представителю, передать этот вопрос в SSAC и посмотреть, 

сможет ли он дать вам ответ. Но спасибо вам за этот вопрос. 
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ТЕРРИ ЭГНЮ: Спасибо. Следующий вопрос от Юусо Ярвиниеми. Прошу вас, 

начинайте. 

 

ЮУСО ЯРВИНИЕМИ (JUUSO JARVINIEMI): Здравствуйте! Большое спасибо за 

эту панельную дискуссию. Я один из участников программы 

NextGen, поэтому боюсь, что мои вопросы могут быть немного 

наивными. Возможно, для некоторых более опытных участников 

они могут показаться повторами. Но мне весьма любопытна эта 

тема, поэтому я хотел задать этот вопрос, чтобы лучше понять, в 

каком направлении будут расширяться новые gTLD. Например, 

есть ли уже в сообществе идея о том, что нам нужно больше TLD на 

определенных языках? Или какие виды TLD, в широком смысле, мы 

стремимся создать в следующем раунде, если он состоится?  

 В связи с вопросом о закрытых gTLD я также хотел бы спросить, 

есть ли, например, какие-то конкретные игроки? Поступало ли 

большое количество запросов от различных субъектов, желающих 

получить gTLD, которые были бы для них закрытыми? 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Кто хочет ответить на эти вопросы? 

 

СТИВ ЧАН: Такая тишина. Я могу начать. Возможно, я смогу ответить на оба 

вопроса. Так что спасибо за вопрос, Юусо. Я не уверен, правильно 



Неделя подготовки к ICANN74 – Последние новости об определении 

политики RU 

 

 

Стр. 17 из 55  

 

ли я это произнес. Что касается первого вопроса о том, кто будет 

подавать заявки или каковы наши ожидания в этом вопросе, я не 

думаю, что у нас, как у корпорации ICANN, и, я думаю, для PDP тоже, 

есть какие-то мнения о том, кто конкретно будет подавать заявки. 

Это вопрос организаций и их приоритетов в отношении того, 

будут ли они подавать заявку или нет. Но я думаю, что намерение 

PDP заключалось в том, чтобы обеспечить пространство для 

различных организаций, различных типов и различных бизнес-

моделей, чтобы у всех была возможность в рамках программы 

подать заявку, если они считают, что это важно для них. 

 Второй вопрос о закрытых gTLD и тех, кто проявил интерес: я 

думаю, в качестве небольшого контекста нужно упомянуть 

следующее: в раунде 2012 года, когда программа была открыта, не 

было запрета на закрытые gTLD, а впоследствии они были 

запрещены в связи с определенными обстоятельствами, и заявки 

должны были изменить подход, который они использовали в 

своей заявке, где они, возможно, хотели иметь эксклюзивный 

доступ. В том раунде, я не помню количество, но было 

подмножество — относительно небольшое, я думаю — которые 

хотели использовать эксклюзивный доступ к регистратуре.  

Поэтому, что касается перспектив, я не думаю, что у нас есть 

представление о том, как это может выглядеть. И это, очевидно, 

будет зависеть от того, каков будет результат, разрешены ли они 

и при каких обстоятельствах. Надеюсь, что эта информация была 

полезной. Спасибо. 
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АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое спасибо, Стив. 

 Терри, есть ли еще вопросы в чате или поднятые руки? 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: На данный момент вопросов или рук больше нет, Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Отлично. Огромное спасибо. 

Итак, переходим к первому центру нашего внимания. Шантель 

Дерксен расскажет нам о пленарном заседании, запланированном 

на ICANN74 на тему «Кто определяет приоритеты ICANN?». 

Шантель, прошу вас. 

 

ШАНТЕЛЬ ДЕРКСЕН: Спасибо, Андреа. В рамках ICANN74 состоится пленарное 

заседание, посвященное тому, кто определяет приоритеты ICANN. 

Эта сессия состоится во вторник, 14 июня, в 10:30 UTC плюс два по 

времени Нидерландов. Участники дискуссии проведут 

интерактивное обсуждение общего характера приоритизации в 

ICANN, включая обсуждение прогресса, достигнутого после 

пленарного заседания ICANN59, которое было посвящено этой 

теме в июне 2017 года. Ожидается, что эта сессия и разговор, 

который мы будем вести на этой сессии, будут ориентированы на 



Неделя подготовки к ICANN74 – Последние новости об определении 

политики RU 

 

 

Стр. 19 из 55  

 

будущее и будут посвящены тому, как улучшить совместное 

использование ограниченных ресурсов и времени.  

Члены сообщества ICANN, Правления ICANN и корпорации ICANN 

поделятся передовым опытом и проанализируют недавние усилия 

по координации. Это будет включать краткое обновление 

информации о пилотном проекте по определению приоритетов, 

который осуществляется в настоящее время. 

Председательствовать на этой сессии будет Джордан Картер из 

Организации поддержки национальных доменов (или ccNSO). 

Модераторами выступят Крис Дисспейн из ccNSO и Эшли 

Хайнеманн из Группы заинтересованных сторон-регистраторов в 

GNSO. 

Корпорация ICANN подготовила справочный документ о 

состоянии дел в сфере приоритизации на сегодняшний день. 

Документ содержит базовую информацию, позволяющую активно 

участвовать в этой дискуссии. Ссылка на справочный документ 

также доступна в документе ресурса.  

Мы с нетерпением ждем вашего участия.  

Возвращаю слово вам, Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое спасибо, Шантель. 
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Хорошо. Итак, мы переходим к нашей второй теме на сегодня, 

которая называется «Эволюция сообщества ICANN». Мы 

поговорим с Шантель Дерксен, Алпе Экен, Джули Чарволен и 

Кэролс Рейес. Они предоставят нам дополнительную информацию 

об уставах, управлении, Рабочем потоке 2, Координационной 

группе сообщества и Рабочей группе по управлению системой 

корневых серверов.  

Чтобы начать наш сегодняшний день с информации об уставах, мы 

вернемся к Шантель. Шантель? 

 

ШАНТЕЛЬ ДЕРКСЕН: Еще раз спасибо, Андреа. Поэтому, поскольку ICANN продолжает 

развиваться, наши методы управления также должны 

развиваться. Это включает в себя периодический пересмотр 

руководящих документов, чтобы убедиться, что такие пункты, как 

уставы и операционные процедуры, отвечают меняющимся 

потребностям группы сообщества. Документы по управлению 

также должны соответствовать критериям, изложенным во 

внутренних документах ICANN, и согласовываться с 

рекомендациями, полученными в результате таких обзоров, как 

третий анализ подотчетности и транспарентности, или ATRT3. 

 Развитие управления в сообществе ICANN также связано с работой 

по реализации, связанной с Сквозной рабочей группой 

сообщества по усовершенствованию подотчетности ICANN — это 

большая работа — или с работой CCWG-Подотчетность в рамках 
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рабочего потока 2, о которой мы узнаем подробнее в ближайшее 

время. В этом пространстве было много обновлений уставов и 

принципов работы по причинам, которые я только что описал.   

Например, ccNSO, или Организация поддержки национальных 

доменов, недавно приняла свои новые внутренние правила, 

которые заменяют версию 2004 года. Еще одно обновление 

руководства и процедур ccNSO потребуется для учета недавно 

принятых Правлением ICANN изменений в уставе ccNSO, которые 

позволяют регистратура интернационализированных доменных 

имен национальных доменов верхнего уровня становиться 

регистратурами ccNSO. Моя коллега Йоке подробнее расскажет об 

этом обновлении немного позже на этой сессии. 

Сейчас в рамках Организации поддержки доменов общего 

пользования, или GNSO, у нас также есть несколько групп, которые 

пересматривают уставы своих сообществ и сейчас находятся на 

разных стадиях процесса пересмотра. Одной из таких групп 

является устав группа интересов некоммерческих организаций, 

также известный как устав NPOC, который недавно был одобрен 

его членами. В ближайшие недели этот устав будет представлен 

Комитету Правления ICANN по организационной эффективности 

(OEC) для предстоящего заседания в июле. 

После этого заседания OEC будет открыта процедура 

общественного обсуждения устава NPOC. Это соответствует 

утвержденному процессу внесения изменений в уставы групп 
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заинтересованных сторон и групп интересов GNSO, с которым 

можно ознакомиться на веб-сайте GNSO. Мы также включили 

ссылку на него в документ с ресурсами для этой сессии. 

Корпорация ICANN работает над несколькими другими способами 

улучшения поддержки групп сообщества в процессе пересмотра 

их руководящих документов. Сюда входит обновление самого 

процесса пересмотра устава GNSO и будет включать в себя 

шаблоны для устава, а также шаблон для рабочих процедур. И мы 

надеемся, что они послужат ресурсами для сообщества.  

Также было создано рабочее пространство сообщества для 

руководства групп заинтересованных сторон и групп интересов 

GNSO, чтобы обеспечить базу данных по текущим вопросам, не 

связанным с политикой, которые группам GNSO предлагается 

рассмотреть и внести свой вклад. Это включает в себя то, о чем я 

уже упоминала — ATRT3, Рабочий поток 2 и концепцию 

приоритетов. 

Таким образом, в целом, цель этих усовершенствований — 

обеспечить устойчивость, последовательность работы по 

управлению сообществом ICANN и, в идеале, со временем снизить 

нагрузку. Оставайтесь на связи и следите за новостями. 

На этом я передаю слово моему коллеге Альпу, который расскажет 

о ходе реализации Рабочего потока 2 в сообществе. Альп, прошу 

вас. 
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АЛЬПЕРЕН ЭКЕН: Большое спасибо, Шантель. Спасибо вам. Вместе с вами мы 

работаем над Рабочим потоком 2.  

Приветствую всех. Сегодня я лишь вкратце расскажу о реализации 

Рабочего потока 2 в сообществе. Члены Сквозной рабочей группы 

сообщества для Рабочего потока 2 в течение двух лет работали над 

созданием отчета Рабочего потока 2, включающего консенсусные 

рекомендации по восьми темам. В ноябре 2019 года Правление 

приняло эти консенсусные рекомендации, после чего корпорация 

ICANN начала работу по их реализации, [всех] этих восьми 

рекомендаций, которые были направлены сообществу.  

Сотрудники представили анализ несоответствий по двум из этих 

тем, а именно по рекомендации 2; рекомендации по руководящим 

принципам добросовестности (другими словами, рекомендации, 

связанные с наделенными полномочиями сообществом) — и, 

вместе с этим, рекомендации 6. Эти рекомендации направлены на 

повышение [неразборчиво] подотчетности каждой организации 

поддержки, консультативного комитета, группы 

заинтересованных сторон, группы интересов и региональных 

организаций At-Large. В настоящее время прогресс в реализации 

различен для всех 21 вышеупомянутых групп. Некоторые из них 

все еще изучают результаты анализа несоответствий, а некоторые 

работают над их внедрением. 
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Кроме того, чтобы облегчить обсуждение в рамках всего 

сообщества и предотвратить информационную асимметрию 

среди сообщества, была создана координационная группа 

сообщества для Рабочего потока 2. В состав группы входят члены 

и наблюдатели от организаций поддержки, консультативных 

комитетов, региональных организаций At-Large и групп 

заинтересованных сторон GNSO. На сегодняшний день группа 

провела два заседания, и в настоящее время группа обсуждает 

Рекомендацию 1 (рекомендации по разнообразию), чтобы 

обеспечить предметную данные для своей работы. Кроме того, 

ICANN оплатила консультационные услуги по вопросам 

многообразия, чтобы помочь группе направить свою работу на 

рекомендации по многообразию. Джулия проинформирует нас о 

дальнейшей работе в области разнообразия. 

После того, как группа завершит координацию рекомендаций по 

разнообразию, будет обсуждаться вспомогательная 

рекомендация по руководящим принципам для [неразборчиво]. За 

ней последует Рекомендация 3 (концепция толкования прав 

человека). Затем можно обсудить любую другую рекомендацию, 

направленную на сообщество, если сообщество выиграет от 

обмена информацией или координации. 

Спасибо за то, что выслушали меня. Джулия осветит работу GAC по 

реализации Рабочего потока 2 в сообществе, поскольку мы 

частично работали вместе. Передаю слово вам, Джулия. 
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ДЖУЛИЯ ШАВРОЛЕН (JULIA CHAVROLEN): Большое спасибо, Альп. В 

отношении деятельности Рабочего потока 2, под контролем 

Рабочей группы по правам человека GAC, GAC разработал 

предложение в отношении Рекомендации 1 по определению 

разнообразия, в котором GAC рассмотрел семь элементов 

разнообразия из итоговых отчетов Рабочего потока 2 и оценил 

возможность рассмотрения дополнительных элементов. На 

сегодняшний день GAC поделился этим документом с 

Координационной группой сообщества, о которой упоминал Альп, 

и это было сделано для рассмотрения и обсуждения группой. 

 Поэтому на ICANN74 Рабочая группа по правам человека на первом 

пленарном заседании в понедельник предоставит GAC 

обновленную информацию о текущей работе, проводимой CCG, и 

при необходимости запросит обратную связь. 

 Существуют дополнительные ожидающие рассмотрения 

рекомендации, которые повлияют на деятельность GAC по 

выполнению. Например, после ICANN74 рабочая группа GAC по 

правам человека должна начать обсуждение выполнения 

рекомендаций по правам человека, чтобы до их выполнения 

определить, какими должны быть следующие шаги.  

 Еще один набор рекомендаций для рассмотрения GAC относится к 

наделенному полномочиями сообществу, о котором также 

упоминал Альп, где несколько обновлений руководящих 
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принципов GAC для участия в наделенном полномочиями 

сообществе будут проведены под контролем руководства GAC до 

дальнейшего обсуждения в GAC.  

Но если участники сегодняшней телеконференции захотят 

получить дополнительную информацию об участии GAC в 

выполнении рекомендаций, можно ознакомиться с новостями и 

предложениями GAC, которые отражаются в ежемесячном обзоре, 

который можно найти на сайте GAC, где у нас есть страница, 

посвященная Рабочему потоку 2. И я полагаю, что эта ссылка 

является ресурсным документом. 

На этом я передаю слово моему коллеге Карлосу. Прошу вас. 

 

КАРЛОС РЕЙЕС (CARLOS REYES) Спасибо, Джулия. И я чувствую себя 

немного не в своей тарелке. Все говорят о Рабочем потоке 2, а у 

меня сейчас другая тема. Но, тем не менее, я думаю, что у всех этих 

проектов есть хорошая точка отсчета, и это передача 

координирующей роли в исполнении функций IANA, о котором все 

вы, вероятно, слышали несколько лет назад. Очевидно, что это 

положило начало Рабочему потоку 2, который завершился 

несколько лет спустя.  

Но в сообществе корневых серверов примерно в то же время 

велись дискуссии, связанные с эволюцией управления системой 

корневых серверов. И RSSAC в 2018 году разработал рекомендации 
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по этому поводу, предложив модель управления системой 

корневых серверов. Эта модель содержит пять функций.  

После этого Правление ICANN созвало рабочую группу по 

управлению системой корневых серверов. В состав этой рабочей 

группы входят представители операторов корневых серверов, 

регистратур ccTLD и gTLD, а также IAB и IETF, SSAC и представители 

IANA. Все эти группы и голоса пытаются интерпретировать 

рекомендации RSSAC037 — документа, в котором изложено это 

предложение. 

Поэтому в течение последних двух с половиной лет GWG 

дорабатывала свое собственное предложение для Правления 

Работа продолжается. В рамках ICANN74 будет проведено четыре 

сессии, посвященные этим обсуждениям. Первая сессия 

посвящена рассмотрению критериев успеха, которые RSSAC 

разработал в прошлом году, по сути, определяя различные 

контрольные показатели для любой потенциальной модели 

развития системы корневых серверов. Затем две сессии будут 

посвящены глубокому погружению в различные модели и тому, 

как критерии успеха могут применяться к этим моделям. И в 

заключительной дискуссии GWG обсудит свои дальнейшие шаги и 

то, как они хотели бы действовать дальше.  

Так что если вам интересно узнать больше об этом проекте, это 

значительная работа, проводимая в сообществе ICANN, и все это 

следует той же теме, которую мы слышали за этим столом о том, 
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как сообщество ICANN продолжает развиваться по мере развития 

самого Интернета. 

Спасибо всем вам. Мы надеемся, что у вас есть вопросы к нам. 

Возвращаю слово вам, Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое спасибо, Карлос.  

Терри, есть ли у нас поднятые руки или вопросы в чате? Я вижу 

некоторые вопросы в чате, на которые Йоке отвечает в режиме 

реального времени, это здорово. Есть ли у нас поднятые руки, 

Терри? 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: Пока нет. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Ладно. Большое спасибо этой группе. Идем дальше. 

Теперь мы переходим ко второй теме — платформе ICANN Learn. 

Мой коллега Озан Сахин расскажет нам немного об ICANN Learn. 

Озан, прошу вас. 

 

ОЗАН САХИН: Спасибо, Андреа. Здравствуйте. Меня зовут Озан Сахин, и я 

расскажу об ICANN Learn, бесплатной образовательной онлайн-
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платформе. Эта платформа была запрошена сообществом ICANN, 

и она была создана для сообщества ICANN. Учебные курсы, 

размещенные на сайте платформе ICANN Learn, рассказывают о 

том, чем занимается ICANN, как принять участие в работе ICANN и 

разработке политики ICANN, а также о многом другом. Эти курсы 

корпорация ICANN разрабатывает совместно с сообществом 

ICANN.  

Поэтому мы рекомендуем вам посетить веб-страницу 

learn.ICANN.org и начать с фундаментального курса по разработке 

политики, а затем вы можете записаться на дополнительные 

курсы в зависимости от сферы ваших интересов. Например, для 

группы интересов коммерческих пользователей (кратко BC) 

недавно разработан курс, в котором речь идет о миссии и 

структуре BC, активном участии членов BC в выработке политик 

ICANN и управлении интернетом, а также разъясняется как еще 

больше компаний могут подключиться к BC. 

Кроме того, Организация поддержки национальных доменов 

(ccNSO) проводит курс обучения, в котором описывается роль 

ccNSO в поддержке национальных доменов верхнего уровня и ее 

место в экосистеме ICANN. 

Кроме того, есть два курса ICANN Learn у сообщества At-Large. 

Первый — вводный курс под названием «ICANN At-Large: добро 

пожаловать в наш мир», а другой курс называется «Разработка 

политики ICANN: руководство для участников At-Large», который 



Неделя подготовки к ICANN74 – Последние новости об определении 

политики RU 

 

 

Стр. 30 из 55  

 

дает рабочие знания о процессе разработки политических 

рекомендаций комитета At-Large. 

Таким образом, ICANN Learn — это отличный ресурс как для 

новичков, так и для опытных участников, которые хотят найти 

интересующие их курсы. 

Теперь я передаю слово своей коллеге Андреа. Спасибо. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое вам спасибо, Озан. Да, платформа ICANN Learn — это 

отличный ресурс, и каждый должен обязательно ознакомиться с 

ним, чтобы получить дополнительную информацию. 

 Итак, мы переходим к нашей третьей теме на сегодня, которая 

будет посвящена интернационализированным доменным именам, 

известным как IDN. IDN позволяют людям во всем мире 

использовать доменные имена, записанные на местных языках и 

местными алфавитами. Введение нового домена общего 

пользования верхнего уровня (или gTLD) и IDN позволяет 

значительно расширить DNS. IDN впервые появились на втором 

уровне, а в 2009 году был создан ускоренный процесс для IDN 

ccTLD. В ходе цикла 2012 года в корневую зону впервые были 

введены IDN gTLD.  

Сегодня здесь присутствует Ариэль Лианг, которая поддерживает 

GNSO, Эндрю Макконахи, который поддерживает SSAC, Йоке 

Брекен, которая поддерживает ccNSO, Бенедетта Росси, которая 
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поддерживает GAC, и Сильвия Виванко, которая поддерживает At-

Large. Чтобы начать наш разговор, я передаю слово Ариэль Лианг. 

Прошу вас, начинайте. 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Большое спасибо, Андреа. Как упомянула Андреа, в настоящее 

время существует 92 IDN gTLD и 61 IDN ccTLD, но ни один 

вариантный домен верхнего уровня пока не может быть 

делегирован в корневой зоне.  

Что такое варианты? Формально говоря, вариант — это кодовая 

точка или последовательность кодовых точек, которая может 

заменить кодовую точку или последовательность кодовых точек 

основной метки для создания альтернативной метки, которую 

сообщество пользователей Интернета признает аналогичной. 

Одним из классических примеров являются традиционные и 

символьные иероглифы китайского языка.  

Поэтому, когда мы говорим о вариантах, одна из 

фундаментальных проблем заключается в том, что машина может 

обнаружить различия между этими метками, а человек — нет. И 

тогда люди считают эти варианты эквивалентами, но в DNS это 

разные метки.  

Таким образом, в связи с этой сложной ситуацией, для того чтобы 

в будущем можно было делегировать варианты, необходимо 

решить два вопроса. Во-первых, это определение вариантов, а во-
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вторых, механизм управления вариантами. Для решения первой 

проблемы сообщество, использующее один и тот же набор 

символов, разработало правила генерирования меток корневой 

зоны — коротко они называются RZLGR — для определения того, 

какое подмножество символов в скрипте может быть 

использовано для формирования доменов верхнего уровня. И 

затем, по второму вопросу: корпорация ICANN разработала набор 

рекомендаций по управлению вариантными доменами верхнего 

уровня. 

Исходя из этого, Совет GNSO запустил ускоренной процесс 

формирования политики в отношении IDN, и группа начала свою 

работу в августе 2021 года. В настоящее время группа рассмотрела 

половину вопросов устава, или почти половину. Сейчас идет очень 

подробное обсуждение того, как учитывать варианты в будущих 

процессах подачи заявок на новые gTLD. Например, есть 

небольшая группа волонтеров. Они пытаются разработать 

практические примеры меток вариантов в различных сценариях, 

чтобы понять их влияние на процесс проверки сходства строк.  

Кроме того, группа также обращается за внешними 

предложениями, чтобы облегчить обсуждение уставных вопросов. 

Другой пример: группа обращается к существующим операторам 

регистратур gTLD на арабском и китайском языках, чтобы оценить 

их потенциальный интерес к активации меток вариантов. В ходе 

ICANN74 группа планирует провести две рабочие сессии для 

содействия обсуждению. 
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Как вы можете видеть, группа по EPDP работает над очень 

сложными вопросами, которые требуют экспертных знаний от 

всего сообщества ICANN. Хотя не все группы могут назначать 

членов группы, они также могут вносить свой вклад другими 

способами. А мой коллега Эндрю, который поддерживает SSAC, 

расскажет вам более подробно о том, какой вклад они вносят в 

работу IDN EPDP. Эндрю. 

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ: Большое спасибо, Ариэль. Здравствуйте!  

Меня зовут Эндрю Макконахи, и я буду говорить о недавней 

публикации SSAC, SAC120. Это вклад SSAC в EPDP GNSO IDN по 

вариантам интернационализированных доменных имен. 

Труднопроизносимая фраза. И это официальный вклад SSAC в 

EPDP GNSO IDN по вариантам IDN. 

В документе SAC120 SSAC утверждает, что для обеспечения 

безопасности и стабильности вариантных IDN такие IDN и 

соответствующие варианты должны рассматриваться как единый 

пакет с точки зрения предоставления домена и управления 

жизненным циклом. В противном случае пользователи 

вариантных IDN будут подвержены фишинговым и другим атакам 

путем имитации личности. 

Для продвижения приемлемого опыта, соответствующего 

ожиданиям пользователей для тех IDN, которые имеют варианты, 
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варианты IDN, которые фактически используются, могут быть 

делегированы. Однако, определяя правила для такого 

делегирования, разработчики политики должны знать о двух 

очень важных ограничениях. Первое ограничение заключается в 

том, что в DNS нет решения по протоколу для обеспечения 

эквивалентности вариантных доменов через иерархию DNS. 

Кроме того, не существует решений по протоколу для таких сфер 

применения, как HTTP, SMTP или TLS, чтобы обеспечить 

эквивалентность вариантных доменов и их операций. Второе 

ограничение заключается в том, что управление вариантами 

может привести к комбинаторному взрыву в регистратурах, у 

регистраторов и владельцев доменов. При неправильном подходе 

такие варианты создадут операционные проблемы для этих 

организаций. Эти ограничения действительно требуют 

консервативного подхода при делегировании и управлении 

вариантами доменных имен. 

Хотя документ SAC120 был подготовлен в качестве вклада в проект 

GNSO IDN EPDP, его рекомендации предназначены для 

самостоятельной работы в отношении IDN в пространстве 

доменных имен в целом. Существует единое общее пространство 

имен, и рекомендации SAC120 применимы к ccTLD в той же мере, 

что и к gTLD.  

На этом я передаю слово моей коллеге из персонала поддержки 

ccNSO Йоке Брекен. Йоке, вам слово. 
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ЙОКЕ БРЕКЕН: Большое спасибо, Эндрю, а также за то, что поделились этими 

перспективами SSAC. 

Сегодня я хотела бы поговорить с вами о процессе разработки 

политики ccNSO в отношении IDN. Мы называем его ccPDP4, и он 

касается выбора и отмены выбора строк IDN ccTLD. Важно 

отметить, что этот процесс разработки политики касается 

доменов на верхнем уровне, а не на втором, поскольку это, 

конечно, выходит за рамки компетенции ccNSO. 

Итак, что мы имеем на данный момент в отношении прогресса, 

достигнутого группой: В сентябре 2021 года группа в полном 

составе завершила обзор рекомендаций по политике от 2013 года, 

касающихся выбора строк IDN ccTLD. И с тех пор три подгруппы 

работали параллельно, и две из этих подгрупп уже завершили 

свою работу, это подгруппа по управлению вариантами и 

подгруппа по отбору. 

Что касается подгруппы по управлению вариантами, то была 

проведена большая работа по координации с усилиями по 

разработке политики GNSO. И на сегодняшний день есть два 

основных проекта предложений подгруппы по управлению 

вариантами, они сосредоточены на согласовании с усилиями 

GNSO в плане расчета вариантов с использованием правил 

генерирования меток корневой зоны.  Во-вторых, аналогично 

строкам IDN ccTLD, варианты также должны быть ограничены 
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осмысленным представлением названия территории на 

указанном языке или алфавите. 

Итак, я упомянула две подгруппы. Есть еще и третья, которая 

занимается проверкой сходства до степени смешения. Эта 

подгруппа начала свою работу вскоре после ICANN73, поэтому 

работа в ней все еще продолжается.  

Во время ICANN74 мы проведем сессию по политике ccNSO. Итак, 

во время этой сессии вы получите дополнительную информацию 

о работе ccPDP4, а рабочая группа проконсультируется с 

сообществом о направлении движения и выяснит, есть ли какие-

либо комментарии или вопросы на данный момент. Таким 

образом, группа добилась действительно хорошего прогресса, но 

работа еще не завершена.  

В соответствии с уставом ICANN, в процессе разработки политики 

СС есть один шаг — обращение за рекомендациями GAC. И поэтому 

я хотела бы передать слово моей коллеге Бенедетте. Бенедетта? 

 

БЕНЕДЕТТА РОССИ (BENEDETTA ROSSI): Большое спасибо, Йоке. GAC также 

признал интересы общественной политики, связанные с 

вопросами IDN. Так что спасибо, что передали эстафету мне. GAC 

создал специальную рабочую группу на ICANN66 в Монреале в 2019 

году под названием «Рабочая группа GAC по универсальному 

принятию и IDN». И контекст рабочей группы был образован в 
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результате обсуждения членов GAC с членами группы управления 

по универсальному принятию, и эти обсуждения регулярно 

освещаются в коммюнике по результатам заседаний 

Правительственного консультативного комитета (GAC). Так что вы 

можете обратиться к ним, если вам интересно. Поэтому и была 

сформирована рабочая группа. 

 Что касается цели рабочей группы, то перед ней стоит задача 

помочь комитету отслеживать и рассматривать вопросы, 

касающиеся государственных органов в этих областях. Кроме 

того, руководство GAC обращается к рабочей группе за 

информацией о перспективах, сведениями и опытом по вопросам 

универсального принятия и IDN — например, при запросе 

предложений в ходе общественного обсуждения в ICANN по 

вопросам IDN. 

 В рамках деятельности GAC, связанной с IDN, вы, возможно, знаете, 

что GAC участвует в EPDP, о котором ранее упоминала Ариэль: 

EPDP по IDN в GNSO. В качестве участников и наблюдателей 

назначены четыре представителя GAC, включая председателя GAC 

и представителей Великобритании, Индии и Нигерии. И это 

является частью более общей тенденции расширения участия GAC 

— более формализованного участия представителей 

правительств в обсуждениях по разработке политики GNSO. 

 Ранее я уже упоминала, что GAC внимательно относится к 

возможностям общественного обсуждения вопросов IDN, в 
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частности, к регулярным результатам работы групп сообщества, 

которые предлагают правила генерирования меток корневой 

зоны для различных алфавитов. В этих случаях руководство GAC 

предлагает членам GAC рассмотреть эти результаты для 

получения комментариев. 

 На этом я передаю слово моей коллеге Сильвии, поскольку я 

считаю, что комитет At-Large также активно работает в области 

IDN. Передаю слово вам, Сильвия. Спасибо. 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Действительно, Бенедетта. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: У нас возникает эхо... Хорошо, еще одна попытка... Хорошо, я 

думаю, мы должны двигаться дальше.  

 Итак, Терри, есть ли у нас вопросы в чате или поднятые руки? 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: Спасибо, Андреа, что проверили. Повторю: если вы хотите задать 

вопрос, пожалуйста, поднимите руку. Он находится на иконке 

Реакции на панели инструментов. На данный момент вопросов 

нет. Возвращаю слово вам, Андреа. 
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АНДРЕА ГЛАНДОН: Спасибо. У меня у самой есть вопрос. Почему процессы разработки 

политики все еще необходимы, если определение и механизмы 

управления вариантами уже определены? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Думаю, я могу ответить на этот вопрос для группы. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Спасибо, Ариэль. 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Фактически, Правление ICANN поручило GNSO и ccNSO принять во 

внимание эти рекомендации при разработке своей политики в 

отношении IDN. Таким образом, уже существует указание 

Правления ICANN по этой работе.  

 И, во-вторых, рекомендации по RZLGR и механизму управления не 

могут стать реальностью без процесса разработки политики, 

поскольку в конечном итоге они должны стать согласованными 

рекомендациями. И тогда они будут иметь практическое значение 

для сторон, связанных договорными обязательствами, и тогда они 

смогут стать реальностью таким образом. Так что это второй 

фактор, почему нам нужны PDP для этого. 

И третий фактор заключается в том, что некоторые из этих 

рекомендаций по управлению вариантами, в принципе, являются 

высокоуровневыми, и в них нет подробных инструкций о том, как 
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эти вещи могут быть реализованы. Так, например, есть 

рекомендация относительно требований к одной и той же 

организации. Таким образом, один и тот же оператор 

регистратуры должен управлять метками варианта одного и того 

же набора, но дальнейших инструкций о том, как это можно 

сделать, нет. Как же можно применить эти варианты в раунде gTLD, 

и каковы возможные последствия взимания платы, а также 

операционные и юридические последствия для таких заявок? И 

как можно оценить эти варианты? Имеют ли они тот же стандарт, 

что и основная метка, или они отличаются?  

Эти практические вопросы должны решаться в процессе 

разработки политики. И таким образом мы воплотим в жизнь 

RZLGR и механизм управления. Вот почему необходимы PDP. И я 

буду рада, если другие участники дискуссии тоже выскажутся по 

этому вопросу. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Спасибо, Ариэль. 

Есть ли еще желающие высказаться?  

 

БЕНЕДЕТТА РОССИ (BENEDETTA ROSSI): С этим очень хорошо справилась 

Ариэль. 
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АНДРЕА ГЛАНДОН: Действительно. Она отлично справилась.  

Ладно. Что ж, превосходно. Итак, мы переходим к нашей 

последней теме: премии за выдающиеся заслуги перед 

сообществом ICANN. Эта премия была учреждена на конференции 

ICANN50 в Лондоне в 2014 году. Она присуждается участникам 

ICANN, которые сделали большой вклад в принятие решений на 

основании консенсуса и в продвижение общих интересов 

корпорации и сообщества ICANN и признают важность модели 

управления интернетом при участии многих заинтересованных 

сторон. 

Я передаю слово моему коллеге Озану Сахину, который расскажет 

нам поподробнее. Озан? 

 

ОЗАН САХИН: Спасибо, Андреа. Приветствую всех. Это опять я. Итак, отборочная 

комиссия объявит лауреата премии за выдающиеся заслуги перед 

сообществом ICANN 2022 года на ICANN74.  

И я хотел бы предоставить вам некоторую информацию об этой 

награде. Как отметила Андреа, награда была учреждена в 2014 

году на ICANN50 в Лондоне, и это уже девятый год присуждения 

премии за выдающиеся заслуги перед сообществом ICANN. В 

процессе отбора в этом году члены сообщества ICANN 

представляли свои кандидатуры с декабря 2021 года по март 2022 

года. Организации поддержки и консультативные комитеты 
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назначили девять членов сообщества ICANN для формирования 

отборочной комиссии. Комиссия собиралась пять раз и 

рассмотрела всех номинантов с конца марта до конца мая. 

Отборочная комиссия оценивала кандидатов по трем критериям: 

(1) продемонстрированная способность работать за пределами 

сообщества со знакомыми и незнакомыми заинтересованными 

сторонами ICANN для достижения консенсуса (2) координатор 

диалога и открытого обсуждения, справедливый и коллегиальный 

подход в духе сотрудничества, проявляемый через сочувствие и 

искреннее желание взаимодействовать с людьми из других слоев 

общества, культур и интересов, и (3) продемонстрированная 

дополнительная поддержка модели ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон и ее общей эффективности через 

добровольную работу в рабочих группах и комитетах. 

Отборочная комиссия недавно завершила проверку, и победитель 

этого года будет объявлен на ICANN74 на третий день, в среду, во 

время фуршета для налаживания связей между участниками 

сообщества. Мы приглашаем всех вас на церемонию, чтобы узнать, 

кто стал лауреатом в этом году, и отметить вклад сообщества 

ICANN. 

Теперь я передаю слово моей коллеге Андреа. Спасибо. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Спасибо, Озан. Не дали нам подсказки, кто победил, а? Все в 

порядке. Мы понимаем. 
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 Наша заключительная дискуссия сегодня затронет 

дополнительные приоритеты сообщества для ICANN74. В нашей 

последней дискуссии участвуют Йоке Брекен, которая 

поддерживает ccNSO, Эмили Барабас, которая поддерживает 

GNSO, Сильвия Виванко, которая поддерживает At-Large, Джулия 

Шарволен, которая поддерживает GAC, и Эндрю Макконахи, 

который поддерживает SSAC и RSSAC. Давайте сегодня начнем 

разговор с Йоке. Йоке, не могли бы вы рассказать нам о других 

ярких моментах ccNSO на ICANN74? 

 

ЙОКЕ БРЕКЕН: Спасибо, Андреа. Да. С радостью. Поскольку ICANN74 — это форум 

по политике, я подумала, что следует начать с сессии по политике. 

Я уже кратко упомянула об этом ранее, но во время сессии по 

политике ccNSO вы не только будете проинформированы о 

прогрессе, достигнутом на сегодняшний день в процессе 

разработки политики IDN организацией ccNSO, но и о другом 

процессе разработки политики. Мы называем его ccPDP3, и он 

касается механизмов пересмотра решений, относящихся к 

передаче делегирования, отзыву и выводу из эксплуатации ccTLD. 

И обе группы представят обновленную информацию о своей 

работе на сегодняшний день. Обе группы также проводят рабочие 

сессии на ICANN74, а процесс разработки политики в отношении 

IDN даже предусматривает стресс-тестирование. Так что они 

достаточно продвинулись в своей работе. 



Неделя подготовки к ICANN74 – Последние новости об определении 

политики RU 

 

 

Стр. 44 из 55  

 

 Я упомянула три сессии, которые хотела бы выделить. Вторая — 

это сессия управления. Шантель уже говорила об этом ранее. 

Сессия ccNSO по вопросам управления была включена в повестку 

открытой конференции уже довольно давно. Эта сессия на этот 

раз является продолжением сессии ICANN73, когда ccNSO изучала 

процедуры выражения заинтересованности и договоренности о 

конфликте интересов. Однако в настоящее время ccNSO не имеет 

SOI и изучает возможные варианты. Так что следите за 

дальнейшей информацией и обновлениями данных по этому 

вопросу. Вклад сессии ICANN73 был действительно полезен, и 

небольшая группа, работавшая над предложениями, внимательно 

прислушивалась к мнению сообщества. 

Третья сессия посвящена злоупотреблению DNS — очень 

актуальной теме для многих SO и АС, включая ccNSO. Поэтому во 

время ICANN74 вы получите дополнительную информацию о самих 

ccTLD и о том, как они борются со злоупотреблениями DNS. Это 

полезный вклад для других ccTLD, но не только [для них], и он 

особенно полезен для нового комитета, постоянного комитета 

DNS. Мы также называем его DSC. Это новый комитет в рамках 

ccNSO, ядро деятельности, связанной со злоупотреблением DNS.  

Но не только ccNSO обсуждает эту тему. Я полагаю, что GNSO тоже, 

поэтому я хотела бы предоставить слово Эмили. 
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ЭМИЛИ БАРАБАС (EMILY BARABAS): Спасибо, Йоке. Здравствуйте. Итак, 

как упомянула Йоке, злоупотребление DNS стоит на повестке дня 

для многих групп во время ICANN74. Что касается GNSO, я отмечу, 

что будет проведено заседание малой группы по 

злоупотреблению DNS. Это группа, которой Совет GNSO поручил 

рассмотреть вопрос о том, какие политические усилия, если 

таковые имеются, Совет GNSO должен предпринять для 

поддержки усилий, предпринимаемых в других странах для 

борьбы со злоупотреблением DNS. 

 Отмечу еще несколько заседаний. Есть еще одна небольшая 

группа Совета GNSO, которая проведет встречу. Это группа, 

которой поручено рассмотреть результаты проведения анализа в 

рамках фазы функциональной разработки Системы обеспечения 

стандартизованного доступа к закрытым регистрационным 

данным gTLD и их раскрытия (SSAD). Эта группа также 

консультирует Совет по дальнейшим шагам. 

 Малая команда ранее уже рекомендовала пробный вариант 

концепции в качестве инструмента для оценки и проверки 

предположений. И, в свою очередь, Совет рекомендовал 

Правлению ICANN обратиться в корпорацию ICANN с просьбой 

разработать концепцию дизайна для так называемого SSAD Lite. 

 На ICANN74 малая группа будет взаимодействовать как с Советом 

GNSO, так и с экспертной группой Правления по Общим 

положениям о защите данных (GDPR) о влиянии SSAD Lite и о 
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других предпринимаемых усилиях, а также обсуждать дальнейшие 

шаги. 

 Следующий этап. Группа по анализу работы над достоверностью 

регистрационных данных. Они также встретятся на ICANN74. Они 

рассматривают такие вопросы, как текущее правоприменение в 

отношении отчетности, оценка точности и эффективности. На 

ICANN74 они стремятся завершить выполнение заданий № 1 и 2 по 

текущему правоприменению и отчетности, и они представят свою 

работу по ним Совету после ICANN74. 

 И, наконец, состоится рабочее заседание PDP по проверке 

политики смены регистратора. Они планируют представить свой 

первоначальный отчет по Фазе 1А вскоре после ICANN74 для 

общественного обсуждения. Но на самой ICANN74 они будут 

закладывать основу для фазы 1B PDP, которая будет посвящена 

теме смены владельца домена. 

 Теперь я передаю слово моей коллеге Сильвии, которая немного 

расскажет об основных моментах в работе ALAC. Спасибо. 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Большое спасибо. И прошу прощения у всех за предыдущие 

проблемы со звуком. Теперь они исправлены. Поэтому большое 

спасибо за ваше терпение и снисходительность. 

 Поэтому я собираюсь быстро рассказать об IDN, чего не могла 

сказать раньше. Поэтому я очень быстро сделаю общий обзор. 
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Сообщество At-Large очень активно работает в области 

интернационализации доменных имен и универсального 

принятия. Их деятельность включает опрос конечных 

пользователей, дискуссию по универсальному принятию и IDN на 

LAC Digital, мероприятии, организованном LACRALO, тренинге по 

универсальному принятию, организованном AFRALO, и 

предстоящей сессии по универсальному принятию на ICANN74.  

Опрос конечных пользователей At-Large. At-Large организует 

опрос конечных пользователей, который позволит ALAC собрать 

мнение целевых конечных пользователей об IDN и универсальном 

принятии на языке хинди в отдельных регионах Индии. Работая в 

тесном сотрудничестве с компанией, проводящей опрос в Индии, 

и экспертами по IDN и универсальному принятию в регионе, At-

Large подготовила анкету для опроса.  

Следующие шаги включают в себя проведение опроса и анализ 

полученных данных. At-Large надеется, что результаты опроса 

конечных пользователей внесут свой вклад в дискуссии ICANN по 

IDN и универсальному принятию.  

А RALO продвигают универсальное принятие. Они продолжают 

проводить региональные учебные программы по универсальному 

принятию, которые являются совместными усилиями корпорации 

ICANN, Группы управления по универсальному принятию и 

региональных организаций доменов верхнего уровня. Целью этих 

учебных программ является повышение осведомленности о 
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проблемах универсального принятия, освещение усилий по 

исправлению ситуации с UA, а также обеспечение взаимодействия 

с ключевыми заинтересованными сторонами отрасли.  

Самой последней программой обучения был тренинг AFRALO по 

универсальному принятию, который был разработан для 

повышения осведомленности в Африканском регионе и для 

прямого взаимодействия с техническими заинтересованными 

сторонами, а также для ознакомления членов AFRALO с основами 

универсального принятия и его важностью. Ранее LACRALO и 

NARALO также проводили аналогичную, очень успешную 

программу обучения по вопросам универсального принятия.  

А недавно завершилась дискуссия LACRALO LAC Digital по вопросам 

универсального принятия и IDN. Это была трехдневная серия 

онлайн-вебинаров, приуроченная к Международному дню 

Интернета. Одна из дискуссий была посвящена универсальному 

принятию и IDN. Участники дискуссии подчеркнули, что 

универсальное принятие является фундаментальным 

требованием для создания полностью многоязычного Интернета. 

Они обсудили важность внедрения универсального принятия и 

IDN в регионе Латинской Америки и Карибского бассейна, 

поскольку они позволят людям ориентироваться в сетях на своем 

родном языке. 

И, наконец, сообщество At-Large обсудит универсальное принятие 

и IDN во время сессии на ICANN74. Эта сессия будет совместной с 
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GAC, и на ней эксперты ALAC и GAC сделают доклады по 

универсальному принятию и IDN. 

И, наконец, я хочу осветить некоторые сессии, представляющие 

интерес для сообщества At-Large. Один из них — «Развитие диалога 

о злоупотреблении DNS и перспективы для конечных 

пользователей: роль At-Large», и эта сессия будет посвящена роли 

сообщества At-Large в смягчении последствий злоупотреблений 

доменными именами. Еще одна сессия — «Закрытые gTLD: поиск 

равновесия». Это внутренняя позиция, но она открыта для всех 

членов сообщества. Еще одной важной сессией станет 

«Формирование цифрового будущего Европейского союза: 

суверенитет, правовые и нормативные концепции». Еще одна 

сессия — «Управление Интернетом и мультистейкхолдерный 

подход в чрезвычайных ситуациях». На этом заседании будет 

рассмотрен вопрос о том, как ICANN, At-Large и конечные 

пользователи могут действовать во время чрезвычайных 

ситуаций.  И мы будем рады приветствовать вас на этих заседаниях 

во время ICANN74. Все заседания At-Large включены в основное 

расписание, а также в наше рабочее пространство At-Large 

ICANN74.  

Спасибо вам большое, передаю слово вам, Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое спасибо, Сильвия. 
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Сейчас мы передадим слово Джулии, чтобы она предоставила нам 

некоторую информацию о GAC. 

 

ДЖУЛИЯ ШАВРОЛЕН (JULIA CHAVROLEN): Большое спасибо, Андреа. Таким 

образом, по мере того, как мы приближаемся к форуму по 

формированию политики ICANN74, текущая приоритетная 

тематическая область GAC остается неизменной. Это следующий 

раунд новых gTLD, смягчение последствий злоупотреблений DNS, 

WHOIS в регистрационных данных и защита МПО. И эти четыре 

главные темы занимают видное место в последних коммюнике GAC 

как важные вопросы и рекомендации. И комитет планирует 

брифинги для обсуждения этих вопросов в рамках ICANN74. 

Например, во вторник будут обсуждаться вопросы 

злоупотребления DNS, а также WHOIS и регистрационные данные. 

 Поэтому обязательно следите за некоторыми сессиями по 

подготовке коммюнике GAC в конце недели — эти сессии 

запланированы на среду и четверг — чтобы услышать возможные 

правительственные дискуссии по этим вопросам. А также следите 

за публикацией коммюнике GAC в следующий понедельник после 

конференции. 

 Это [неразборчиво]. Теперь я передаю слово Эндрю. 
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ЭНДРЮ МАККОНАХИ: Большое спасибо, Джулия. Поэтому я расскажу о RSSAC, SSAC, 

семинаре по DNSSEC и безопасности, и, наконец, о Tech Day.  

Что касается RSSAC, то он проведет свою ежемесячную 

телеконференцию во время ICANN74. RSSAC также проведет две 

рабочие сессии для достижения прогресса в предстоящей работе, 

связанной с документом RSSAC058 о критериях успеха для 

структуры управления RSS, а также с документом RSSAC002v4 — 

консультацией RRSAC по измерениям системы корневых серверов.  

Что касается SSAC, то SSAC не будет проводить никаких открытых 

сессий на ICANN74. В связи с возвращением очных конференций 

SSAC возвращается к своей практике не проводить открытые 

встречи во время форума по формированию политики. Вместо 

этого SSAC сосредоточился на обсуждении внутренней работы в 

очном формате и проведении двусторонних встреч с различными 

группами сообщества. В настоящее время SSAC добивается 

прогресса по некоторым рабочим группам. К ним относятся 

работа над DNSSEC, автоматизация DS, группа для обсуждений и 

рабочая группа NCAP, рабочая группа по защите маршрутизации и 

эволюция разрешения DNS. 

Что касается семинара по DNSSEC и безопасности на ICANN74, то 

он состоит из двух частей. В ходе семинара ожидаются групповые 

обсуждения, а также индивидуальные презентации по различным 

темам, связанным с автоматизацией предоставления DNSSEC, и 

темам безопасности, связанным с DNSSEC, таким как безопасная 
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передача электронной почты с помощью DANE. Семинар по 

DNSSEC и безопасности открыт для всех желающих, будут 

разработаны сессии для полных новичков, людей с общим 

пониманием DNSSEC, а также экспертов. 

Наконец, Tech Day. Tech Day — это форум на ICANN74, состоящий из 

трех частей, и он проходит сразу после семинара по DNSSEC и 

безопасности в понедельник. Tech Day — это форум, на котором 

встречаются как опытные участники, так и новички, чтобы 

представить и обсудить технические и операционные темы 

регистратур, безопасность и другую работу, связанную с DNS. На 

ICANN74 Tech Day будет посвящен DNSSEC, предотвращению и 

смягчению последствий злоупотреблений DNS, а также 

некоторым другим темам. 

На этом, Андреа, я передаю слово вам. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое спасибо, Эндрю. 

Прежде чем мы перейдем к вопросам для этой группы, я хотела бы 

представить краткую информацию от Организации поддержки 

адресов, или ASO. ASO рекомендует глобальную политику 

Правлению ICANN и проводит работу по разработке политики в 

сообществах региональных интернет-регистратур. Хотя ряд 

членов сообщества интернет-номеров будут участвовать в 

заседаниях, ASO не будет собираться на конференции ICANN74.  
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Теперь мы хотели бы узнать, есть ли какие-либо последние 

вопросы к этой группе. Терри, есть ли у нас поднятые руки или 

вопросы в чате? 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: На данный момент я не вижу ни одного, поэтому возвращаемся к 

вам, Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Огромное спасибо.  

Я хочу поблагодарить всех своих коллег за предоставление 

важной информации для подготовки всех к ICANN74.  

Я попрошу Терри разместить ссылку на опрос в чате. Мы будем 

очень признательны, если вы сможете заполнить анкету перед 

тем, как отключиться сегодня, чтобы в следующий раз мы могли 

сделать это лучше. 

 Спасибо аудитории за то, что присоединились к нам сегодня.  

А теперь я передаю слово Давиду Оливу. Давид? 

 

ДАВИД ОЛИВ (DAVID OLIVE) Спасибо вам, Андреа, и членам команды по формированию 

политики. Я хочу поблагодарить вас за предоставление резюме и 

обзоров того, о чем мы будем говорить на ICANN74. Это также дало 

нам возможность увидеть лица тех, кто помогает. Надеюсь, если 
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вы будете присутствовать лично, вы сможете узнать это лицо, 

поздороваться и поговорить о работе, которую мы проводим в 

поддержку ваших усилий по продвижению политики и разработке 

рекомендаций.  

 Вы слышали, как команда говорила о различных запланированных 

обсуждениях, связанных с доменами общего пользования 

(верхнего уровня), интернационализированными доменными 

именами, усилиями в области кодов стран, а также о том, какими 

могут быть обсуждения безопасности, стабильности и 

отказоустойчивости в рамках RSSAC и SSAC. Также будет 

проведена сессия по геополитическим вопросам, где будут 

представлены законодательные и нормативные изменения, 

влияющие на систему доменных имен, и, надеюсь, состоится 

хорошая дискуссия с группой. 

 И, наконец, одна из моих любимых частей форума по 

формированию политики — это, конечно же, премия за 

выдающиеся заслуги перед сообществом ICANN. И вы слышали, как 

говорилось об усилиях и напряженной работе людей из 

сообщества по обеспечению этого процесса отбора. И мы сделаем 

это объявление в среду на приеме в ICANN74. 

 В связи с этим я хотел бы сказать, что мы постарались подготовить 

для вас другой формат, сфокусированный на темах, хотя 

конкретные вопросы различных организаций поддержки или 

консультативных комитетов можно найти в наших документах, 
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включая обзор политики ICANN74, а также аналитическую записку 

по политике GNSO, среди прочего, которые помогут вам 

углубиться в детали, если вам это необходимо для подготовки к 

встречам, которые пройдут совсем скоро. 

 Если нет других комментариев или вопросов, я хотел бы пожелать 

всем доброго вечера, доброго дня или доброго утра, где бы вы ни 

находились, и надеюсь увидеть вас в ближайшее время, чтобы мы 

могли встретиться лично на ICANN74. Конечно, в режиме онлайн 

мы будем продолжать поддерживать прекрасную работу наших 

сообществ. Огромное спасибо. 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: Спасибо всем. На этом мы завершаем сегодняшний вебинар по 

последней сводке новостей об определении политики. 

Пожалуйста, закончите запись. Будьте здоровы, и мы будем рады 

видеть всех в ближайшее время. Мы отключаем все линии. До 

свидания. 

 

ДАВИД ОЛИВ (DAVID OLIVE) До свидания. 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


